



Wallfahrt nach Maria Zell

HÖFLEIN | Unter der geistlichen Leitung von Höfleins Pfarrer Adam Konopka nahmen 41 Wallfahrer aus Höflein, Göttlesbrunn, Arbesthal, Pachfurth und Bruck bereits zum 12. Mal an der Fußwallfahrt von Furth im Triestingtal nach Mariazell teil. Nach einem gemeinsamen Gottesdienst in der Basilika von Mariazell war noch ein gemütliches Abendessen angesagt. Jeder war glücklich und froh, die rund 90 Kilometer zu Fuß geschafft zu haben. Als Begleitfahrzeuge über die drei Marschtage fungierten die Mannschaftstransportfahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehren Höflein und Göttlesbrunn. Organisiert wurde die Wallfahrt von Wolfgang Friess und Herbert Kümerl, bei denen sich alle Teilnehmer bedankten.

Foto: privat